

Si desea hacerse socio o realizar un donativo, rellene y envíe a nuestra Asociación esta parte del folleto.



Apellidos

Nombre

Fecha de nacimiento

Domicilio

Población

C.P.

Provincia

Teléfono

Contribución económica

Nombre y apellidos del titular de la cuenta

N.I.F. titular de la cuenta

Caja o Banco

Oficina

Cuenta corriente o libreta número

Firma del titular

Autorizo a la Asociación de Familiares de personas con Alzheimer de ..... a cobrar el recibo por la cantidad arriba indicada.

Los datos facilitados en este boletín serán de uso exclusivo de esta asociación no pudiendo ser utilizados para ningún otro fin.



Si necesita localizar la Asociación más próxima a su domicilio puede contactar con CEFAA:  
Pedro Alcatarena, 3 bajo  
31014 Pamplona (Navarra)  
Tfno.: 94817 45 17 - Fax: 948 26 57 39  
cefaa@cefaa.es [www.cefaa.es](http://www.cefaa.es)  
@AlzheimerCEFAA  
facebook.com/CEFAA

21 de septiembre  
DÍA MUNDIAL DEL  
ALZHEIMER



ALZHEIMER  
Cuestión  
de Estado

# ¿Qué es la enfermedad de ALZHEIMER?

Las demencias en general, y la enfermedad de Alzheimer en particular, se caracterizan por el deterioro progresivo de las facultades físicas y mentales de estas personas, que impide llevar a cabo de manera autónoma y adecuada las actividades de la vida diaria, y conducen a una situación de total dependencia.

**Se trata de una enfermedad neurodegenerativa de la que se desconoce la causa exacta de la misma y, hoy por hoy, no se dispone de un tratamiento eficaz.**

Constituye una enorme carga psicológica, física y económica para familiares y cuidadores.

## Alzheimer. Cuestión de Estado

El Alzheimer es un problema socio-sanitario de primera magnitud con incidencia en todos los órdenes de la sociedad, cuya evolución está estrechamente ligada a la extensión de la esperanza de vida de la población. La dependencia que genera afecta no sólo a la persona que sufre directamente la enfermedad sino también a la familia cuidadora, además de a importantes colectivos de la sociedad que se ven “tocados” por los efectos de la enfermedad en los cuidadores familiares. El Alzheimer es, pues, un problema de todos, y entre todos ha de afrontarse, trascendiendo de fronteras, ideologías u otro tipo de condicionamiento.

Todos unidos en la lucha contra esta lacra del Siglo XXI, y unidos a todos los niveles posibles. Una acción global y coordinada que integre a todos los actores vinculados es la única manera de poder hacer frente a una realidad que hoy afecta en España a más de 3,5 millones de personas, independientemente de su condición y lugar de residencia. El abordaje del Alzheimer es una cuestión que, al igual que en otros países, debe estar pilotada por el Estado con el apoyo y liderazgo de quienes demandan soluciones que satisfagan sus necesidades, los pacientes y sus familiares cuidadores. Sólo de esta manera se podrán articular medidas homogéneas y coherentes con el penoso marco de vida al que se ven abocados millones de personas en este país.

### Objetivos del Día Mundial del Alzheimer

**Con la celebración del Día Mundial del Alzheimer queremos:**

- Informar y dar a conocer todas las cuestiones relacionadas con la enfermedad.
- Solicitar el apoyo y la solidaridad de la población.
- Unir esfuerzos con las autoridades sanitarias y gubernamentales.
- Colaborar con las familias en su lucha contra esta patología.
- Defender los intereses de las personas que padecen la enfermedad de Alzheimer y sus familiares ante las instituciones.

### Algunas cifras

El Alzheimer representa más del 60% de todos los casos detectados de demencia.

Se calcula que en la actualidad hay 36 millones de personas aquejadas por la enfermedad de Alzheimer en todo el mundo. Los especialistas consideran que, de no encontrarse una cura efectiva para la enfermedad, esta cifra podría alcanzar los 115 millones de personas en el año 2050.

**En España esta patología afecta a más de 3.500.000 de personas** (entre quienes la padecen y sus familiares cuidadores).